

平成29年11月22日

報道関係各位

韓国の修学旅行生 有家中学校と学校交流

韓国金堤市(キムジエ)市の金溝(クング)小・中学校の修学旅行団 16 名が 11 月 27 日(月)に南島原市を訪問され、下記の内容とおり有家中学校(湯治康信校長)1年生69名と学校交流を実施します。

韓国の中学生が修学旅行の中で本市の中学生と学校交流を行うのは今回が初めてとなります。今回受入れを行う有家中学校でも海外の学校交流受入れは初めての取り組みとなります。1年生を中心に今月30日に行われる校内合唱コンクールでの曲目を披露されるなど面白い交流を準備されています。

言葉がうまく伝わらない中でも、生徒たちなり積極的にコミュニケーションを取って、お互いの文化の違いを体感し親睦を深めることを期待しています。

【学校交流】

訪問者:韓国金堤市金溝小・中学校

20名(※うち小学生8名、中学生8名、引率教諭4名)

日時:平成29年11月27日(月) 10:40~13:10(予定)

内容:・歓迎セレモニー
・レクレーション(ゲーム・折鶴)
・剣道演武
・合唱交流
・昼食交流
・校内見学

※交流内容は一部変更されることがあります。

場所:有家中学校(南島原市有家町山川344番地)

担当部署	企画振興部商工観光課	担当者	中島 英治
直通	0957-73-6632	E mail	kankou@city.minamishimabara.lg.jp
詳しくは 	検索ワード		
担当者 連絡先			